
1200 m²

Réf. 1071743

Prix NC

St-Jean-Cap-Ferrat
Maison à louer (06230)
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Plongez dans l'univers du luxe absolu avec cette villa unique située sur

la  côte  pittoresque  de  la  Riviera  française.  Une  architecture  moderne,

un  intérieur  raffiné  et  des  vues  imprenables  sur  la  mer  Méditerranée

créent une ambiance d'élégance et de perfection. Avec ses 1 200 m²,

la villa impressionne par ses espaces lumineux et spacieux où chaque

détail  a  été  pensé  avec  soin.  Au  rez-de-chaussée,  un  salon  élégant

doté  de  larges  baies  vitrées  inonde  la  pièce  de  lumière  naturelle.  Une

salle  à  manger  sophistiquée  est  idéale  pour  des  dîners  en  bonne

compagnie, tandis qu'une vaste terrasse offre ...

Immerse yourself  in  the ultimate luxury  with  this  one-of-a-kind villa  located on the

picturesque  French  Riviera.  Featuring  modern  architecture,  refined  interiors,  and

breathtaking  views  of  the  Mediterranean,  this  property  is  the  epitome of  elegance

and perfection.Spanning 1,200 m², the villa impresses with its bright and spacious

interiors, where every detail has been meticulously crafted. The main floor boasts an

elegant living room with expansive windows that flood the space with natural light. A

sophisticated  dining  area  is  perfect  for  hosting,  while  a  large  terrace  offers

breathtaking ...

MARKS REAL ESTATE

6, avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT
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